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La replica: ereditato una situazione pesante. Ma i risultati ci sono e visibili a tutti

 «Sulle partecipate abbiamo ereditato una situazione pesante. Ho assunto questa delega, che prima era nelle
mani del sindaco, Pierluigi Biondi, da maggio scorso: i risultati ci sono e sono visibili a tutti».È la replica
dell'assessore alla Mobilità e Politiche sociali, che ha anche la delega alle aziende partecipate del Comune,
Carla Mannetti, all'attacco da parte del capogruppo di Forza Italia in consiglio comunale, Roberto Junior
Silveri, che ha criticato apertamente il suo operato nella gestione delle aziende partecipate dal
Comune.«Abbiamo adottato un nuovo regolamento per il controllo delle società», controbatte Mannetti,
«stiamo effettuando delle verifiche su una serie di atti interni, abbiamo richiesto ai presidenti gli obiettivi
strategici. Insomma, stiamo operando su tutti i fronti. È in via di completamento anche il rinnovo delle
nomine».L'assessore Mannetti annuncia che, da mercoledì prossimo, ci sarà una commissione consiliare
ogni settimana dedicata alle aziende partecipate. La prima riguarderà l'Afm, l'Azienda farmaceutica
municipale; poi si procederà con le altre aziende, «proprio per avere un quadro completo, dettagliato e
puntuale della situazione interna e degli obiettivi che abbiamo fissato con gli amministratori e che
dovranno essere raggiunti».
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